

---

**EL PAÍS****ARCHIVO**EDICIÓN  
IMPRESA

---

**SÁBADO**, 2 de marzo de 1985

---

# ETA incluye el asesinato de Facal en su campaña contra la droga

---

**JOSÉ LUIS BARBERÍA** | San Sebastián | 2 MAR 1985**Archivado en:** [Detención terroristas](#) [Comandos terroristas](#) [Iparretarrak](#) [Presos ETA](#) [Reinserción social](#) [José Gabriel Urizar Murgoitio](#) [Campañas atentados](#) [Guerrillas](#) [Planes terroristas](#) [Operaciones antiterroristas](#) [Lucha antidroga](#) [Presos terroristas](#) [Presos](#) [Atentados terroristas](#) [Guerra](#) [Adicciones](#) [Narcotráfico](#) [Política antiterrorista](#) [Prisiones](#)

ETAm se ha atribuido el asesinato del drogadicto Ángel Facal Soto perpetrado el pasado lunes en Pasajes de Santiago. La organización terrorista indica que este atentado forma parte de su campaña contra el tráfico de drogas, y dice que la víctima colaboró con la policía en misiones de información. Por otra parte, un presunto activista de ETAm, José Gabriel Urizar Murguiondo, fue detenido en la madrugada del jueves en un paraje montañoso próximo a la localidad vasca francesa de Sara cuando acababa de cruzar la línea fronteriza, acompañado por varios individuos que lograron huir. José Gabriel Urizar transportaba en el momento de su detención un macuto que contenía dos metralletas otras tantas pistolas, una granada, abundante munición y documentos de identidad falsos.

El juez de Bayona ordenó su ingreso en prisión bajo la acusación de tenencia ilícita de armas, situación ilegal y documentación falsa. La detención fue realizada por carabineros adscritos al puesto fronterizo de Dantzarinea, que se encontraba apostada vigilando un paso utilizado por contrabandistas de ganado, escuchó rumores de pasos y trató de interceptar al grupo furtivo, que al darse cuenta de la maniobra policial, huyó precipitadamente, pero José Gabriel Urizar cayó por un terraplén y fue detenido.

De otro lado, en los primeros minutos de la madrugada de ayer, tres presuntos miembros de la organización independentista vasca francesa Iparretarrak arrojaron un explosivo contra un garaje policial de Bayona.

## Reinserción

Por otra parte, Ignacio Loyola Aguirretxe e Itziar Esnaola Aranguren, ex miembros de ETA Militar y ETApM (VIII Asamblea), respectivamente, han sido puestos en libertad provisional, según Efe, tras acogerse a las medidas de reinserción social para quienes abandonen el terrorismo.

---

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |

---